

回覽

新型コロナウイルス感染防止に配慮しながら各種行事を行いました。



廣瀬宮司による祝詞奏上



先哲祭式典会場

令和二年先哲祭が十一月一日（日）午前九時から高田公民館集会室で開催されました、今年は新型コロナウイルスの感染が心配されることから、関係者のみの参列をお願いして神事を行いました。

若宮八幡社の広瀬宮司による神事に続いて関係者代表による玉串奉奠、そして祭主挨拶では「先哲祭は今年で九十八回目を迎えることができました、今後とも一人でも多くの人に知つていただくことと、末永く続けていくことを誓います」と締めくくり閉式しました。

高田公民館便り

令和2年11月
発行
大分市南4-1
高田公民館
館長 中村宏一
521-8290



二コニコクラブ年内中止決定
民生児童委員（淵会長）からのお知らせです。
新型コロナウイルス感染が心配されることから
年内は中止することにしました。なお、再開時期
については感染の状況を見てお知らせします。



高田小五年生が稻刈り体験 恒例の稻刈りが今年も池永さんの協力で実施することができました、最初に稻刈りの注意事項の説明があり、続いて各自稻刈鎌を手に恐る恐る刈つていきましたが、とても楽しそうでした。最後に池永さんから、この餅米は、毎年暮れのお餅つき大会に使つてありますので食べて味わつてと話がありました。来年は餅つき大会ができますように。



令和二年十一月三日に地域ふれあい釣り体験が水辺の楽校付近で行われました。ことしは参加者が例年に比べて多く子供が二十四人と保護者でした。ボランティアの内田さん、竹内さん、首藤さん、後藤さんには、前日までの準備から、当日は早朝暗い内から最後の後片付けまで大変お世話になりました。子供たちは地域の方と触れ合いながら楽しい経験になつたと思いま